



UAA participará en Feria Internacional del Libro de Bogotá



BOLETÍN 204

• La institución se hará presente el próximo 12 y 13 de agosto en el Encuentro de Revistas Académicas realizado en la FILBO de manera virtual. • Dentro del programa, la UAA ofrecerá foros de diálogo y reflexión sobre los retos y consecuencias originados a nivel mundial por la pandemia de COVID-19 junto con la Universidad del Rosario.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes se hará presente el próximo 12 y 13 de agosto en la Feria Internacional del Libro de Bogotá (FILBO) a través del Encuentro de Revistas Académicas en donde compartirá su experiencia y análisis sobre los retos y consecuencias derivadas a nivel mundial por la pandemia de COVID-19. Junto con la Universidad del Rosario, la institución ofrecerá foros de diálogo y reflexión en ejes como: medios digitales y migración, urbanismo y violencia, medio ambiente y educación, así como salud mental y física.







Autoridades universitarias detallaron que la participación de la UAA en la FILBO se suma a las diversas estrategias y acciones que ha generado la institución para robustecer su vinculación con otros organismos nacionales e internacionales, incluso pese a la contingencia sanitaria por COVID-19. A través de la Dirección General de Difusión y Vinculación, por ejemplo, se han realizado conferencias o cursos virtuales, firmas de convenio, presentaciones cinematográficas, de música o danza, presentaciones de libros y participaciones en foros editoriales en formato digital, solo por mencionar algunas y las cuales también han repercutido en continuar impulsando a los universitarios en la multidisciplinariedad y la colaboración con otras instituciones para robustecer su formación profesional.

En ese sentido, destacaron que, por segunda ocasión, la Autónoma de Aguascalientes se enorgullece por participar de manera formal en la Feria Internacional del Libro de Bogotá mediante el Encuentro de Revistas Académicas en su edición 2021 en formato virtual. La dinámica de la jornada para esta trigésima tercera edición de la FILBO consta de un programa de cuatro mesas de discusión con especialistas de la UAA y de la Universidad del Rosario quienes compartirán su experiencia y conocimientos en torno a los temas establecidos.

Entre las actividades en el programa se encuentran: el jueves 12 de agosto en punto de las 12:00 horas, la Dra. María Rebeca Padilla de la Torre y el Dr. Alejandro García Macías ofrecerán la ponencia "Medios digitales y migración". Por mencionar otras charlas académicas, el viernes 13 de agosto a las 11:00 horas, la UAA compartirá la sala virtual con la Universidad del Rosario para presentar la mesa "Medio ambiente y educación" encabezada por las doctoras Guadalupe Ruíz Cuellar y Katherine Nora Farrell. Mientras que a las 14:00 horas, la conferencia de clausura correrá a cargo del Dr. Freddy Eduardo Cante Maldonado de la institución universitaria colombiana con el tema "Economías de la vida poscoronavirus".

Las mesas virtuales se podrán visualizar a través de la página oficial de Facebook de Editorial UAA (https://www.facebook.com/Editorial.UAA) en la hora y fecha marcada en el programa, el cual también se puede consultar de manera completa en la página mencionada.